

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 84 (1975)
Heft: 6

Artikel: La rencontre du dimanche
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-683997>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

La rencontre du dimanche

Depuis le mois de mars 1975, les locaux du Centre de jour de la section zurichoise, que nous avons présenté aux pages précédentes, ouvrent également leurs portes deux dimanches après-midis par mois. Ceci afin de permettre à des personnes isolées de rompre la solitude des fins de semaine, au cours desquelles pratiquement aucune manifestation n'est organisée à leur intention. Il s'agit avant tout des patients bénéficiant déjà du service des visites, qui sont à même de se déplacer seuls ou accompagnés et qui peuvent utiliser les moyens de transports publics.

Des conducteurs bénévoles s'étant maintenant offerts pour transporter de grands handicapés le dimanche aussi, il sera désormais possible de faire participer cette catégorie de patients à la rencontre du dimanche: un heureux développement de cette récente initiative de la section de Zurich, qui précise à ce propos: «Par ces

rencontres de fin de semaine, nous entendons entreprendre quelque chose contre l'isolement et la solitude, par des chants, des jeux, des bavardages et de petits travaux manuels. Notre désir est toutefois que ce contact humain dépasse le simple cadre de la rencontre dominicale et d'inciter les handicapés et les personnes âgées dont nous nous occupons à prendre certaines initiatives.»

La section prend à sa charge les modestes dépenses encourues pour le café et les gâteaux qui sont offerts aux hôtes; ceux-ci parfois y contribuent spontanément aussi.

Les quelque 12 réunions qui ont eu lieu jusqu'ici permettent déjà de conclure que l'initiative prise à Zurich est un succès: la rencontre bimensuelle du dimanche répond à un besoin et tant les invités que les aides qui s'en occupent y trouvent leur part de satisfaction.

Même les personnes fortement handicapées de la vue, voire aveugles, peuvent prendre part à la rencontre du dimanche, grâce aux jeux spécialement adaptés dont on dispose au Centre de jour zurichois. En général, 20 à 25 patients participent à ces réunions, qui ont lieu le premier et le troisième dimanche de chaque mois. Elles sont animées par des assistants et assistantes bénévoles et des collaborateurs réguliers de la section qui, à tour de rôle, en assument la responsabilité. Chaque fois, l'on annonce le programme de la rencontre suivante, programme qui peut comporter également des surprises et des excursions.

